



ManpowerGroup™

Joel Biller, ejecutivo de Manpower, fue nombrado presidente de la CIETT

June 25, 2004

Joel Biller, ejecutivo de Manpower, fue nombrado presidente de la CIETT. La Confederación Internacional de Empresas de Trabajo Temporal (CIETT) ha nombrado presidente de la organización a Joel Biller, quien ocupará dicho cargo durante los próximos cuatro años. Biller, vicepresidente principal de proyectos especiales de Manpower Inc., tiene una larga trayectoria como ejecutivo en el sector de suministro de personal temporal y fue subsecretario de estado adjunto del Departamento de Estado de los EE.UU. Será la primera persona no europea en ocupar el prestigioso puesto de presidente de la CIETT.

La CIETT es la única organización internacional que representa los intereses de las empresas de servicios de personal temporal, y goza del reconocimiento de gobiernos y organizaciones nacionales e internacionales. Opera en 30 países de todo el mundo y agrupa asociaciones nacionales de empresas de trabajo temporal; es decir, de suministro de personal temporal asignado a los establecimientos de sus clientes. Asimismo, la CIETT incluye seis de las empresas de personal temporal más grandes del mundo, incluida Manpower Inc., que es miembro desde 1967, año de creación de la CIETT.

En su nuevo cargo, Biller guiará al organismo en el proceso de revisión de su constitución y de la reorganización que le permitirá actuar con mayor rapidez y representar más cabalmente los intereses del sector ante organizaciones internacionales como la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y la Unión Europea.

“Me siento honrado y complacido al continuar mi labor con la CIETT en colaboración con las organizaciones internacionales y las diversas asociaciones que nos acompañan”, afirma Biller, quien ha trabajado en el sector de suministro de personal temporal por más de 25 años. “La CIETT debe estar en condiciones de responder rápidamente y brindar soluciones eficaces; lo cual es difícil actualmente con esta infraestructura, establecida hace 40 años. Por lo tanto, el primer objetivo durante mi gestión será actualizar la constitución y la estructura operativa de la organización. Entonces sí estaremos en mejores condiciones de enfrentar los desafíos cada vez mayores que implica para nosotros contar con miembros tan diversos desde el punto de vista geográfico y comercial.”

Biller observó que ocho millones de empleados temporales cumplen tareas diariamente en los países representados en la CIETT. Esto repercute significativamente en la competitividad mundial y prosperidad económica de los países; a la vez que amortigua el efecto de las fluctuaciones de la economía, construye la base de las destrezas que caracteriza a cada región, y crea una fuerza laboral diversa y flexible.

Biller también integró el comité ejecutivo y directorio de la Asociación Estadounidense de Suministro de Personal Temporal (ASA, American Staffing Association) durante 20 años, como presidente del comité internacional de la ASA desde 1985 hasta 1995. Durante dicho período, también representó a la organización como asociación miembro en la CIETT. Además, desde 1995, ocupa el cargo de primer vicepresidente de la CIETT en América del Norte.

Antes de unirse a Manpower, Biller ocupó diversos puestos en el Departamento de Estado en Washington D.C. y en embajadas estadounidenses en América del Sur, Asia y Europa. Algunos de dichos puestos incluyen: negociador principal de Estados Unidos de tratados internacionales marítimos y aeronáuticos; director de la Misión de USAID en Chile; director de asuntos económicos y comerciales en Argentina, Chile y Ecuador; y subsecretario de estado adjunto para asuntos comerciales.

Acerca de la CIETT

La Confederación Internacional de Empresas de Trabajo Temporal (CIETT) fue fundada en París el 17 de mayo de 1967. Esta organización agrupa asociaciones nacionales de empresas de trabajo temporal de 30 países de todo el mundo; es decir, empresas que suministran personal temporal asignado a los establecimientos de sus clientes. Asimismo, la CIETT incluye seis de las empresas de personal temporal más grandes del mundo. El principal objetivo de esta organización es promover un mayor reconocimiento del aporte del sector de suministro de personal temporal a la creación de empleo en su conjunto, la integración en el mercado laboral y el crecimiento económico. La CIETT tiene una presencia importante en Europa. La CIETT-Europa es reconocida por la Comisión Europea como el Interlocutor Social del sector de servicios de personal temporal.

Acerca de Manpower

Manpower Inc. (NYSE: MAN), compañía líder en servicios de recursos humanos en el ámbito mundial, ofrece a sus clientes una gama de servicios que satisfacen las necesidades durante el ciclo laboral y comercial. La compañía se especializa en reclutamiento de personal temporal, permanente y por contrato; evaluación de empleados; capacitación; transición de carreras profesionales y consultoría de organizaciones. Manpower cuenta con una red mundial de 4300 oficinas en 67 países y territorios que le permite satisfacer anualmente las necesidades de 400.000 clientes; ya sean pequeñas y medianas empresas de todos los sectores o grandes multinacionales del mundo. Manpower centra su tarea en aumentar la productividad mejorando la calidad y la eficiencia y reduciendo los costos. Así, los clientes pueden concentrarse en las actividades principales de su empresa. Además de la marca Manpower, la compañía opera bajo las marcas Right Management Consultants, Jefferson Wells, Elan, Brook Street y Empower. Para más información sobre Manpower Inc., visite su sitio web: www.manpower.com.

Para más información, contacto:

Jodi Zirbel

Manpower Inc.

Tel: +1.414.906.6453

jodi.zirbel@na.manpower.com